



Trascendió

Que todo parece indicar que la controversia constitucional será un cuento de nunca acabar como estrategia de la oposición para enfrentar lo que el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como su herramienta política y legal para proteger las obras prioritarias de su gobierno y garantizarles viabilidad...

Y es que el bloque de contención en el Senado ya adelantó que nuevamente buscará que la Corte eche abajo el decreto que le da cariz de seguridad nacional al funcionamiento de los aeropuertos militares, el Corredor Transístmico y el Tren Maya, ahora quien debería firmar la impugnación es Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados...

Que el Consejo Político del PAN se reunió el sábado para afinar los detalles previos a la elección presidencial y ahí su jefe nacional, Marko Cortés pretendió motivar a los militantes al garantizarles que serán recordados como quienes dieron la batalla para recuperar a México "y si hacemos lo correcto, nos marcará la historia como los que rescatamos a nuestro querido país", ¿Quién lo escuchó muy convencido?...

Que la semana que inicia la Corte no solo terminará por decidir los alcances de la controversia constitucional promovida por el INAI e irá más allá porque el pleno analizará otro acuerdo que seguro echará chispas, ya que tiene que ver con el despliegue de las Fuerzas Armadas para las tareas de seguridad, impugnado en su momento por el gobernador de Michoacán, el perredista Silvano Aureoles...

Que el diputado federal, Xavier González Zirión continúa con acercamientos con militantes del PRD, PAN, PRI e incluso MC para tejer, desde la base y no sólo en la cúpula, la coalición política que lo lleve al Palacio del Ayuntamiento en 2024...

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1744